Bitcóin rompe todos sus récords



La Habana, 5 may (RHC) Por primera vez en su historia, el valor de la divisa digital bitcóin experimentó este jueves un crecimiento drástico que superó los 1.500 dólares estadounidenses, informó el portal CoinDesc.

Según el Índice del Precio del Bitcóin, en determinado momento el valor de la divisa digital alcanzó los 1.594,29 dólares. Sin embargo, poco después sufrió una caída drástica hasta los 1.456,96 dólares.

Expertos explican que el origen de este crecimiento histórico reside en el interés mostrado recientemente por Japón.

"Podemos pensar que el bitcóin es el oro digital. El crecimiento del bitcóin es, a mi juicio, mucho más fuerte que el del oro", aseguró Brian Kelly, inversor y experto en las divisas digitales, la macroeconomía y mercados financieros globales.



Radio Habana Cuba